

12 Sports

**Football/U17/Match amical retour Gabon-Tanzanie (1-2), hier à Khemisset
Un scénario quasi identique à la première manche**



La sélection gabonaise des U17 n'a pu renverser la vapeur lors de la manche retour face aux Serengeti Boys de Tanzanie.



La sélection nationale de la Tanzanie un adversaire à prendre au sérieux lors de la CAN des U17.

S.A.M.

Khemisset/Maroc

MALGRE les encouragements des staffs techniques tanzanien et gabonais, les jeunes joueurs de la sélection nationale des U17 avaient, hier, le moral en berne. Ils venaient, en effet, de connaître leur deuxième défaite devant les Serengeti Boys de Tanzanie. Une nouvelle fois, les pouillards du Danois Kim Poulsen se sont imposés sur le score de 2-1. Le premier revers avait été enregistré, devant la formation tanzanienne, samedi dernier. Toujours sur les installations du Centre national de football Maâmoura. Et les Gabonais avaient aussi de quoi enrager puisque leur production générale a été bien meilleure que celle du premier match disputé face à cette formation.

Pour le match retour contre les U17 Tanzaniens, Pierre Mfoumbi, le sélectionneur national, a tenté, hier, un petit coup tactique qui, malheureusement, n'a pas du tout fonctionné. Il a procédé à au moins six changements dans son équipe de départ. Comme promis il y a



Le meneur de jeu gabonais Alain Miyogho, au sol, fauché par un adversaire.

Photo : DR

quelques jours. Outre les deux milieux offensifs alignés lors des deux matchs face à l'IZK et à la première manche contre les Serengeti Boys, la semaine passée, bonjour aux deux milieux récupérateurs (notamment Hants Mbega et Duchamp Nziengui). Histoire d'avoir plus de présence et de percussivité dans ce secteur de jeu.

Bien qu'ayant conservé son 4-3-3, utilisé durant les deux premières rencontres, Pierre Mfoumbi a donc privilégié une pointe haute au détriment d'une basse. Alain Miyogho, jusque-là cantonné au rôle

de milieu droit, se voyait un peu confier les clés de sa formation. Ce repositionnement a mis du temps à produire les fruits escomptés. Le meneur de jeu de circonstance se signale d'abord à la 10e minute par une lourde frappe que le portier des Serengeti Boys détourne en corner. Puis le jeune Miyogho, qui a réceptionné une passe de Fahd Ndzengue, se fait faucher dans la surface de réparation. Ndzengue se fait un plaisir de transformer le penalty accordé par l'arbitre à la 32e minute.

Si la joie des Gabonais est légitime sur ce but, elle a

cependant rappelé qu'ils ne faisaient que revenir au score. En effet, les Tanzaniens avaient ouvert la marque à la 28e minute par Assad Ally Juma. Ce dernier avait tranquillement repris un centre à cet instant et crucifié le pauvre portier gabonais Lhin Bediki. L'égalisation des joueurs gabonais est intervenue à un moment où ils ont eu la maîtrise du jeu. Malheureusement, cela a été de courte durée, puisque les Serengeti Boys qui n'ont pas dérogé à leur jeu de contre, plantaient un second goal aux Panthéreaux (36e) par Abdul Hamist Suleimane.

Ce score acquis lors de la première période, en faveur des jeunes de l'entraîneur danois Kim Poulsen, n'a pas bougé jusqu'à la fin de la partie. Cela en dépit du pressing constant des Gabonais, surtout vers la fin du match. Mais c'était évidemment insuffisant pour des Tanzaniens capables de défendre durant de

longues minutes sans rompre.

Le bilan des U17 est un peu tristounet puisqu'ils repartent de leur préparation au Maroc avec deux défaites, face au même adversaire, et une courte victoire sur l'IZK, club évoluant en seconde division marocaine (sur le score de 2-1).

La fiche technique du match

Match amical : Gabon-Tanzanie (U17)

* **Lieu** : Stade du centre national de football Maâmoura (Maroc)

* **Compétition** : Préparation pour la CAN 2017

* **Arbitre central** : Non communiqué

* **Pelouse** : En très bon état

* **Nombre de spectateurs** : non communiqué

*** Résultat : 1-2 (victoire des Tanzaniens)**

* **Buts** : Assad Ally Juma (28e) et Abdul Hamis Suleiman (36e) pour la Tanzanie. Fahd Ndzengue (32e) pour le Gabon.

Les équipes :

Tanzanie : Ramadhan Kabwili, Israël Mwenda, Nickson Kibabage, Ally Hussein Msengi, Job Dickson, Enrick Vitalis Nkosi, Ally Nganzi, Kelvin Naftali, Saïd Mussa Bakary, Abdul Hamis Suleiman, Assad Ally Juma. **Coach** : Kim Poulsen

Gabon : Lhin Bediki, Elian Boueni, Aziz Bouroubo, Franck Nze Nsome, Jérémie Popodo, Hants Mbega, Duchamp Nziengui, Alain Miyogho, Zico Eka Nzeng, Eric Bekale, Fahd Ndzengue. **Coach** : Pierre Mfoumbi.

Droit au but

Opérer une rupture...

LORSQU'ON est en mise au vert, comme le sont justement en ce moment les Panthéreaux (U17) au Maroc il y a, aussi paradoxal que cela puisse paraître, des défaites qui font... du bien ! Face aux Serengeti Boys de Tanzanie, les jeunes Gabonais ont, en effet, plié l'échine à deux reprises sur la marque de 1 but à 2. C'était samedi dernier et hier soir. Ces faux pas, contre les jeunes Tanzaniens, eux aussi qualifiés pour la Coupe d'Afrique des moins de 17 ans (U17), qui va se disputer chez nous dans quelques semaines, montrent en tout cas l'étendue du travail à accomplir. Et surtout le gap qu'il faut, au Gabon, franchir pour prétendre briller dans une compétition de haut niveau comme la Can des U17. Un crité-

rium qui rassemble la crème des jeunes footballeurs africains évoluant dans cette catégorie. Et débouchant sur la qualification au Mondial U17.

Autant dire un sacré challenge pour notre pays, miraculeusement remis en selle après son élimination sur le terrain, mais qualifié en tant que pays organisateur après le désistement de Madagascar...

Certes, il n'est pas bon de perdre un match a fortiori deux, mais il y a tout de même lieu de se montrer positif. Et pour peu que le staff technique fasse des analyses pertinentes après ces déconvenues, il aura alors le loisir de prendre des risques, de modifier ou de peaufiner le système de jeu, de déceler les points forts et les points fai-

bles de l'équipe, de voir à quels postes seraient à l'aise certains joueurs, de soigner l'efficacité de l'attaque, tout en étant rigoureux en défense, etc. Bref, il s'agit avant tout de gommer des carences mises à nu par une équipe bien plus coriace, mais qu'aurait masquées, par exemple, la courte victoire, finalement en trompe-l'œil (1-0) quelques jours plus tôt, devant l'IZK de Khemisset, club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine.

Cependant, l'imminence de la tenue de la compétition qui a poussé le Gabon à monter, dans la précipitation, cette sélection nationale cadette, fait craindre une désillusion, préparation au Maroc ou pas. Surtout qu'on pourrait très bien être rattrapé par « nos

faiblesses » au niveau de la formation des jeunes et d'une compétition régulière. Une formation au rabais qui laisse transparaître le manque d'ambition de ceux qui se risquent à la financer.

A l'évidence, l'organisation de cette Can U17 par notre pays, alors qu'il ne s'y attendait pas du tout, devrait marquer une rupture totale avec le passé. Cette situation devrait d'ailleurs instruire la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). L'instance faitière du football gabonais doit désormais travailler pour qu'à l'avenir, notre pays soit prêt à tout moment.

A cet égard, l'important chantier du président de la Fégafoot, Pierre-Alain Mounquengui, qui est de rendre opérationnelles les

neuf ligues du pays, en les dotant d'un siège et de matériels informatiques performants, est une première réponse à cette préoccupation. Il faut ensuite pousser ces mêmes ligues à organiser des compétitions des jeunes, en montrant de la rigueur sur l'âge des joueurs.

Enfin, il faudrait mettre en place un staff technique national permanent, bien étoffé, composé de bons techniciens et doté de moyens conséquents pour sillonner le pays et repérer, sans pression, les jeunes joueurs devant intégrer la tanière. Il faut désormais à notre pays d'être ambitieux.

Mais pour le moment, il faut avouer, on ne fait que parer au plus pressé...